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F1前掌门人伯尼说，如果他仍是F1决策者的话，会直接将2020赛季取消，而不是去进行一些无用的挣扎。 但是，对国际汽联、对F1、对参赛的10支车
队来说，显然，现在还远远没到宣布放弃赛季的时刻。将每个比赛周末缩减为两天，接受跨年办赛的可能性，同时又要考虑到各承办国家的政策和疫情后
的办赛意愿……F1各方的视频会议可有太多需要沟通的内容了。 本版撰稿 本报记者 章丽倩
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2020쓪뗄뗗엌ꎬ늢쟒퓚2021쓪2퓂횮잰
룷뎵뛓늻뿉뷸탐럧뚴닢쫔ꆣꆰퟮ낺맳
뗄주벾ꆱ뗄쮵램틑늻듦퓚ꆣ
ꆰ헢쫇럇뎣훘튪뗄튻뗣ꎬ뿉틔뷚

쪡뫜뛠뷰ꆣ헢틢캶ퟅ늻퓙탨튪퓚룟
돉놾쮮욽짏좥뷸탐뛾듎뾪랢ꆣꆱ낢뛻
램·쳕샻뎵뛓쇬뛓뢥샊듄·췐쮹쳘쮵
뗀ꆣ쇭췢ꎬ퓚맺볊웻솪ꆢF1뫍쯹폐뎵뛓
듯돉튻훂틢볻뫳ꎬ풭뚨붫듓2021주벾
뾪쪼쪵쪩뗄벼쫵탂맦튲좷뚨붫췆동
떽2022쓪ꆣ

뮹폐뻍쫇맘폚ꆰ풤쯣쎱ꆱ뗄쳖싛ꎬ
쒿잰뾴살ꎬ쎿횧뎵뛓1.75틚쏀풪뗄뛮
뚨짏쿞튲뿉쓜폐쯹뇤뚯ꆣ뗂맺쎽쳥춸
슶돆ꎬF1ퟜ닃쟐쮹·뾭샯헽퓚폫맺볊웻
솪훷쾯죃·췐뗂퇐뺿붵뗍ꆰ풤쯣쎱ꆱ뗄
뿉쓜탔ꆣ풭맺볊웻솪훷쾯십뿆쮹·쒪
쮹샻퓚틲쮽짺믮돳컅뛸놻룏쿂첨잰ꎬ
뻍퓸쳡돶맽4000췲얷풪뗄ꆰ풤쯣쎱ꆱ
랽낸ꆣ

F1前掌门人伯尼———

不做无用挣扎 本赛季该取消

如果能完成15-18站
我会非常非常惊讶

为保赛季旧例皆可打破 跨年赛季进入讨论范畴

车队组团助英国 工厂转攻呼吸机

七支基地在英国的F1车队开始

协助生产呼吸机

呼吁保护小车队

预算帽可能
再次降额度

伯尼认为2020赛季已报废


